

平成24年度の親鴨会野洲支部総会は、本部の総会開催の一週間後の4月21日に、草津市まちづくりセンターで開催されました。ソメイヨシノの桜の時期は過ぎていましたが、黄色のレンギョウや白の雪柳があちこちに咲いている中、21名の会員が総会に集まりました。



総会は定刻に須山さんの司会でスタートし、議長には福原さんが指名されました。配布された資料を見ながら、式次第に従って昨年度の活動実績と今年度の計画が行事担当幹事や会計から説明され、全会一致で議案が承認されました。

柴原支部長の開会の挨拶では、会員皆様の常日頃の絶大なご協力とご支援に対してのお礼に続き、支部長が今年初めて参加しました、本部総会のフィードバックということで、当日本部の方々や各支部長にお会いした様子のお話と共に、「親鴨会全体の現状について」という内容で、会員人数の動向や会の経営状況、ホームページの運営、震災募金活動などの話がありました。役員の変更につきましては、前年度の役員がそのまま継続ということで承認されました。

総会後の懇親会は、前年同様隣接するクサツエストピアホテル3階のパーティー会場、「慶雲の間」でビュッフェスタイルの宴会。沢山の種類の洋風料理とお酒は飲み放題ということで普段カロリーコントロールしている方々もつい気が緩んでフルーツやデザートまでも楽しんでいました。

会員の近況報告では、全国のゴルフ場行脚の話や遺伝子学についての研究成果、新しい趣味や語学を始めた事などの話が出、久しぶりに会った仲間同士各々有益な情報交換をすることが出来ました。

野洲支部では昨年度2人の新会員を迎え、又2名の方がお亡くなりになり(「親鴨だより」に掲載のみ)、前年度末で会員数197名となっています。

今年度の行事は既に4月16日の「第1回ハイキング」でスタートし、その後もたくさんの楽しい行事が計画されています。今年からボウリング大会も追加されご家族でプレイできると思いますの

で、奮って行事にご参加下さい。

(井上良一)

総会参加者: 21名(敬称略)

井上良一、梅本和夫、大沢仁平、小熊俊夫、小倉康紘、香川 浩、川上裕佑、

木原秀之、後藤保浩、坂間誠司、坂本正義、柴原 喬、鈴木善行、須山岱央、

園田公子、高木多三郎、林 嘉彦、樋口 勇、平野 正、廣瀬幸一、福原一巳、平成24年度野洲

支部役員(敬称略)

顧問 小熊俊夫

支部長 柴原喬

副支部長 川上裕佑 / 高木多三郎

会計 井上良一

監査 廣瀬幸一

幹事 須山岱央、梅本和夫、林嘉彦、福原一巳

小倉康紘、菊地勝正

追記: 総会での説明資料やスナップ写真は野洲支部のHPも参照ください。

<http://www.oyagamo.jp/index.html>